

Fritzlar

Kleidersammlung „AKTION EINE WELT“

Zahlreiche Heferinnen und Helfer im Einsatz

Seit 1973 wird sie ununterbrochen durchgeführt. Gestartet als „Aktion Brasilien“ heißt sie heute „Aktion Eine Welt“, da die Hilfe mittlerweile weltweit geleistet wird.

Soziales Engagement der jungen Generation braucht Erlebnischarakter. Es muss verbunden sein mit „Sinn und Spaß“ heißt es im Leitbild des Kolpingwerkes. Spaß macht das Einsammeln der Kleidertüten für die weltweite Projekthilfe und sinnvoll ist es nach wie vor.

Bei der diesjährigen Kleidersammlung waren auch unbegleitete minderjährige Ausländer im Einsatz. Eine große Gruppe von Jugendlichen aus dem Haus Sonnenschein und Helfer, die schon seit Jahrzehnten im Einsatz sind, packten mit an.

Bei herrlichem Frühlingswetter war die Stimmung bestens und das Sammelergebnis sehr gut.

Über 6 Tonnen an Kleider und Schuhspenden wurden gesammelt.



Dafür möchte wir allen Beteiligten „ DANKE „ sagen.

Den Helfern, die die Kleidersäcke verteilt hatten, den Helfern, die die Keidung gesammelt haben

und den Firmen: Autolackierei Eichenberg, Autohaus Weinhold, Frau Range, den Maltesern, die uns kostenlos ihre Fahrzeuge hierfür zur Verfügung gestellt haben.

Die Kolpingfamilie freut sich auch im nächsten Jahr wieder auf aktive Sammelgruppen, die für die gute Sache im Einsatz sind.